

Des étudiants africains de SevSU ont participé à l'ouverture du Média-Festival international « Les Voyageurs dans le temps » !

01.02.2026

Le Média-Festival international « Les Voyageurs dans le temps » n'est pas seulement un événement, mais un laboratoire créatif où sont créés de nouveaux formats de contenu sur l'histoire russe pour le monde entier.



Le 1er février, les participants au festival des médias se sont réunis au parc historique mobile « La Russie - mon histoire », où ils ont commencé à travailler sur des vidéos destinées à un public international. Ils ont commencé par suivre un cours pratique intensif dispensé par des experts :



Alexandra Luchkovskaya, vidéaste et monteuse, a utilisé des exemples concrets pour expliquer comment créer un scénario captivant et retenir l'attention du spectateur jusqu'à la dernière seconde.

Elizaveta Tsokur, responsable du Club international de l'amitié, a révélé les secrets du travail avec un public étranger : ce qui intéresse les jeunes qui étudient le russe et comment rendre le contenu vraiment captivant.



Daria Sirota, consultante en histoire, a non seulement guidé la visite, mais a également fourni des outils pour créer un contenu historique authentique : où trouver des sources et comment les utiliser.



L'événement spécial de la journée était une excursion pour les étudiants étrangers venus du Sénégal, de République centrafricaine et du Congo ! Ils se sont plongés dans les moments clés de l'histoire russe et ont découvert la beauté de notre nature dans le film « Survoler le monde : les merveilles de la nature russe » grâce à la technologie VR.